

AM
PR

AMANDAL PROPERTIES
REAL ESTATE

6 Pièces

140 m²

Réf. 97-8868VFF

1 250 000 €

Vallauris

Maison à vendre (06220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée sur les hauteurs pittoresques de Super Cannes-Vallauris, une élégante villa contemporaine construite en 2023 se dresse majestueusement. Cette propriété exceptionnelle offre une vue panoramique imprenable sur les collines verdoyantes et les sommets enneigés, tout en bénéficiant d'une tranquillité absolue. Érigée sur un vaste terrain de 1040m², cette résidence allie esthétique moderne et qualité de construction. Le bâtiment en béton intègre des matériaux nobles, tels que des pierres naturelles, et des équipements haut de gamme, comme les robinetteries signées Philippe Starck. Les ...

Nestled in the picturesque heights of Super Cannes-Vallauris, an elegant contemporary villa built in 2023 stands majestically. This exceptional property offers breathtaking panoramic views of green hills and snow-capped peaks, while enjoying absolute tranquility. Set on a vast 1040m² plot, this residence combines modern aesthetics with quality construction. The concrete building incorporates noble materials, such as natural stone, and top-of-the-range fittings, including Philippe Starck faucets. The meticulous finishes reflect a particular attention to detail. The villa's architecture favors ...

AMANDA PROPERTIES - CANNES

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com